

# **Ce soir à 20 h 30, au Toit du Monde Fenêtre ouverte sur la Pologne**

Yolande et Michel Bourot sont des militants engagés sur le plan syndical et politique. Ils ne peuvent pratiquer qu'un tourisme engagé. C'est dans le but précis de se rendre compte du climat actuel dans lequel les Polonais vivent au quotidien, qu'avec leurs quatre enfants, ils ont pratiqué pendant trois semaines, cet été, un camping itinérant qui leur a permis de prendre de nombreux contacts avec le peuple polonais.

Poznam, Varsovie, Gdansk, Lodz, Cracovie, telles sont quelques-unes des étapes de l'itinéraire qu'ils vous invitent à parcourir avec eux, en revenant par la Tchécoslovaquie.

Participeront également à cette soirée, des Polonais présents à Poitiers.

NR 9/11/82